

大韓民国 大元外国語高等学校

韓国大元外国語高等学校とは、1993（平成5）年に姉妹校の協定を結び、相互交流を行っていましたが、大元高校で日本語学科が廃止されて以来交流が途絶えていました。2007（平成19）年度、日本語科が新たに設置され、11年ぶりに交流を再開しました。

派遣 <訪問研修> （隔年実施）

2010（平成22）年度、本校より生徒10名、引率2名の12名の訪問団が韓国の姉妹校を訪問しました。姉妹校は文化祭の時期に当たり、1、2年生の文化発表、3年生の授業を見学し、ホームステイをしました。また、姉妹校のあるソウル市近郊を見学しました。

今回は、2012（平成24）年度に訪問を予定しています。

日 程：2010（平成22）年8月21日（土）～25日（水）5日間

訪問地：韓国姉妹校・ソウル市近郊

対 象：全学年生徒

参加者：3年普通科3名、3年国際交流科3名、2年国際交流科1名
1年国際交流科3名、引率2名

費 用：約7万円

月日	活動内容
8月21日（土）	* 関西空港より金甫空港へ * ソウル近郊見学（統一展望台、自由の橋、景福宮、明洞等）
8月22日（日）	* ソウル市内見学後、姉妹校へ * ホストファミリーと対面 ホームステイ
8月23日（月）	* 授業参観 * リハーサル参観 ホームステイ
8月24日（火）	* 民族舞踊発表会参観 ホームステイ
8月25日（水）	* ソウル市内見学（水原華城等） * 金甫空港より関西空港へ、解散



大元外国語高等学校



日本語学科生の発表



ホストファミリーの学生たちと



世界遺産、水原華城

受入 <訪問研修>

2008(平成20)年度、韓国から38名の訪問団が、7月14日～7月24日の11日間、修学旅行として、和歌山をはじめ、日本各地を訪れました。和歌山滞在中は、本校の授業やクラブ活動などに参加し、交流を深めました。また本校生徒家庭にホームステイし、日本の生活を体験しました。

2009年度、2010年度は世界的な経済状況の変化などに伴い、訪問が延期されました

日程：2008(平成20)年7月14(月)～7月16日(水)3日間

訪問団：日本語学科1学年生徒36名・引率2名

月日	活動内容
7月9日(月)	*仁川空港より関西空港へ *会議室にてホストファミリーと対面
7月10日(火)	*授業参加 *歓迎式 *生徒総会にて訪問団紹介 *日本語授業
7月11日(水)	*大阪へ向けて出発



アセンブリーで挨拶



昼食を囲んで



ホストファミリーと一緒に



星林生徒作成の福笑いに挑戦